

## 熊取駅西交通広場・都市計画道路熊取駅西線の開通式が行われました

問合せ先 道路公園課



昨年の12月10日(土)、熊取町と泉佐野市の共同事業による、都市計画道路 熊取駅西線および熊取駅西交通広場の開通式が行われました

熊取駅西線および熊取駅西交通広場の開通により、熊取駅西側へのアクセスが大幅に向上されることとなり、熊取駅周辺の活性化が大いに期待されます。また、新たに造成された地域には、商業施設やマンションなどの建設も進められ、新たな賑わいが生まれることも期待されます。

交通広場（ロータリー）



関係者のみなさんでテープカット



◀ 植樹帯北側の神代曙桜はNPO法人永楽桜保存会様より、また南側の陽光桜は泉ヶ丘桜会様と陽光桜の生産者様より、交通広場の開通を記念して寄贈いただきました。



上空からのようす

## リノベーションの新たな取組 さの町場のレトロ銭湯を庁舎に改修しました

問合せ先 文化財保護課 (☎447-6766)



昨年11月28日(月)から、文化財保護課は「青少年課事務室付属施設(1階)」から元町にある「旧朝日湯内」へ移転しました。平成7年ごろに廃業した、さの町場にある銭湯「朝日湯」として使われた建物をリノベーションし、保存と活用の実践例として、市庁舎の一部として使用する新たな取組となります。



▶ 女湯は、会議用のスペースとしてイベントなどでの活用も可能





## 2023年泉佐野市成人式が開催されました

問合せ先 青少年課 (☎469-1106)

成人の日の1月9日祝、エブノ泉の森大ホールにおいて「2023年泉佐野市成人式」が開催されました。成人年齢が18歳まで引き下げられましたが、本市では20歳を迎えた市民を対象に成人式が行われ、今年は3年ぶりに一堂に会しての開催となり、多くの20歳の若者が旧交を温めていました。

また今年も豪華商品が当たる抽選会「アタッテ福袋！」で参加者は盛り上がっていました。



▲新成人代表の小松慶太郎さん（左）と小西綾香さん（右）



## 泉佐野市消防出初め式が開催されました

問合せ先 危機管理課

1月8日(日)、J:COM末広体育館前のマンデー末広公園コミュニティー広場において、「泉佐野市消防出初め式」が開催されました。今年は参加人数の制限はありましたが、泉佐野市消防団と泉州南広域消防本部の高度救助隊による救助訓練も行われました。



▶消防職団員の行進



◀新池中学校吹奏楽部による演奏



◀泉佐野市消防団と泉州南広域消防本部高度救助隊による救助訓練